

Décoration...

Le Sénat honore ses agents

SM

Libreville/Gabon

ILS sont, au total, quarante-trois agents, qui ont été décorés, le week-end écoulé, de la médaille d'honneur du Sénat, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée au sein même du palais Omar Bongo Ondimba, en présence de la présidente de l'institution, Lucie Milebou Aubusson ép. Mboussou, dans le cadre de la célébration de la fête du Travail. Ces quarante-trois récipiendaires, dont dix-neuf femmes, ont reçu de l'or, de l'argent et du bronze. Il s'agit de distinctions d'honneur, régies par l'Ar-



Photo : SM

La présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson ép. Mboussou, honorant de la médaille d'or, le secrétaire général de l'institution, Arsène Rissonga

rêté n°003/2008/BS, qui dispose: «la médaille d'honneur du Sénat est destinée à reconnaître les mérites éminents ou exceptionnels des membres du Sénat. Elle peut également distinguer

les agents civils ou militaires de l'institution, et les personnalités ayant apporté une contribution exceptionnelle à l'action du Sénat.»

C'est dire que l'octroi de



Photo : SM

Photo de famille entre récipiendaires et la hiérarchie.

cette médaille d'honneur, qui repose aussi sur l'ancienneté, ne donne lieu à aucune gratification d'ordre financier. C'est une initiative qui vient traduire la dynamique et l'esprit de complémentarité insufflés par la hiérarchie au sein de cette institution. Ces derniers n'ont d'ailleurs pas manqué de mani-

fester leur reconnaissance et leur satisfaction quant à la gouvernance au sein de la haute chambre du Parlement. «Ce serait faire montre d'une ingratitude si l'on ne vous manifestait pas, chaque fois que c'est nécessaire, (...) la reconnaissance que vous méritez pour vos actions valorisantes à nos yeux, à l'instar de ces déco-

ration», a déclaré le secrétaire général du Sénat, Arsène Rissonga, à l'endroit de Lucie Milebou Aubusson.

En guise de remerciement à leur hiérarchie, les personnels du Sénat ont, en cette occasion particulière, pris l'engagement d'améliorer leurs performances. Et, pour les y encourager, le secrétaire général a entrepris l'élaboration d'un plan de carrière traçant clairement, pour chacun d'eux, une perspective. « Nous espérons, a-t-il expliqué, ainsi susciter en nos personnels plus de motivation, de détermination et de conscience professionnelle, pour que la présente mandature se poursuive sous des meilleurs auspices».

...et à DHL Gabon

Des médailles de travail à huit agents méritants

LLIM

Libreville/Gabon

HUIT employés de DHL Gabon, comptant parmi les plus méritants, ont été décorés dans la foulée de la fête du Travail célébrée dernièrement. Ils ont reçu essentiellement des médailles de bronze, en guise de récompense pour leurs états de services au sein de cette filiale gabonaise du leader mondial du courrier express et de la logistique. « Ce n'est pas une faveur », a dit le représentant du mi-

nistère du Travail. « Vous êtes des maillons sur lesquels DHL votre société se repose. Vous représentez pour les moins anciens des modèles », a-t-il déclaré à l'endroit des récipiendaires.

Au directeur général de DHL Gabon, il a recommandé de maintenir le dialogue social car, « avec le dialogue, vous maintenez cette ferveur et la joie de vivre qui se dégage de votre équipe ».

Pour sa part, Cheikh Mbacke Ndoye, le directeur général de DHL Gabon, a



Photo : DR

L'ensemble des décorés et les officiels.

encouragé ses collaborateurs qui viennent d'être honorés, en leur exprimant sa gratitude pour toutes ces années de leur vie données à l'entreprise. « Dix

ans ce n'est pas rien, surtout dans une entreprise comme DHL, qui doit satisfaire une clientèle exigeante. Merci à vous et bon courage dans l'encadre-

ment des jeunes qui viennent d'arriver, et qui doivent pouvoir compter sur vous. Nous voulons pouvoir compter sur votre esprit de dépassement », a lancé Cheikh Mbacke Ndoye. Évoquant la passe difficile que traverse la société, il a précisé que cette situation n'était pas propre au Gabon. De même, il a rassuré que les emplois ne sont nullement menacés. Ce qu'a confirmé, du reste, Placide Tchonga Mahoundou, délégué du personnel de DHL Gabon : « Malgré les signes de précarité éco-

nomique, nous, à DHL, maintenons nos emplois en toute quiétude, grâce à votre sens de l'organisation et du management ».

M. Tchonga Mahoundou a également félicité ses collègues néo-décorés pour leurs médailles, fruit d'un dur labeur.

À noter aussi la remise de crystal aux employés ayant totalisé 5 ans et plus dans la boîte. Pour récompenser leur dévouement et les encourager à se dépasser plus encore pour décrocher, un jour, le bronze, l'argent ou l'or.

Aide à l'éducation

Des livres pour les élèves du lycée national Léon Mba

Prissilia MOUSSAVOU MOUITY

Libreville/Gabon

POUR marquer la fête nationale de la Jeunesse, célébrée depuis jeudi dernier, ce jusqu'à ce samedi, les membres de la section gabonaise du Forum des femmes éducatrices africaines (Fawe-Gabon) ont remis, cette journée de jeudi, plus de 200 livres de mathématiques aux élèves des séries scientifiques du lycée national Léon Mba. Cette œuvre de bienfaisance n'est pas la première du genre. L'année dernière déjà, elles avaient effectué

le même geste en direction des élèves du lycée d'Application Nelson Mandela, en leur offrant des manuels scolaires.

La sortie du lycée Léon Mba était aussi l'occasion pour les éducatrices membres de Fawe-Gabon de présenter le nouveau bureau des Alumni (anciennes jeunes-filles de Fawe-Gabon, aujourd'hui dans le monde du travail).

Fawe-Gabon est, en effet, un regroupement des femmes et anciennes élèves ayant pour mission de promouvoir l'éducation de la jeune fille. Ses membres ont pour vocation d'accompagner les jeunes filles en âge



Photo : SNN

La présidente exécutive de Fawe-Gabon, Julienne Likassa, remettant des livres destinés aux élèves du Lycée Léon Mba.

scolaire dans leurs études, en vue de les rendre autonomes plus tard. C'est donc

dans cette perspective que s'inscrit la dotation de jeudi au lycée national Léon Mba.

« Notre mission est de lutter contre l'échec scolaire chez la jeune fille, les maladies sexuellement transmissibles, etc. C'est à travers des dotations de cette nature et des campagnes de sensibilisation en direction des élèves du primaire et du secondaire que nous véhiculons nos messages d'encouragements aux jeunes. Nous les invitons à prendre plus de responsabilité. Nous sommes accompagnées d'anciennes élèves de Fawe-Gabon, aujourd'hui cadres, qui peuvent leur servir de modèles. L'action de ce matin concerne essentiellement les élèves des séries scientifiques. Nous avons, certes, pris du retard en do-

tant la bibliothèque du lycée Léon Mba des livres de mathématiques alors qu'on s'achemine vers la fin de l'année scolaire, mais nous avons espoir que ces ouvrages vont servir à quelque chose d'essentiel », a indiqué Julienne Likassa, présidente exécutive de Fawe-Gabon, qui a en outre rappelé que cette œuvre ne serait pas la dernière de la section gabonaise du Forum africain des femmes éducatrices.

Ses membres entendent pérenniser ce genre de sortie, afin de contribuer à la réussite de la jeune fille sur le long terme.



Le prix du poisson, quel rapport avec mon projet?

Votre organisation fait partie d'un écosystème – il est étonnant de voir à quel point des changements dans un secteur peuvent se répercuter sur l'ensemble de votre marché.



THE INSIDE EDGE
www.oxfordbusinessgroup.com
gabon@oxfordbusinessgroup.com
@OBCinsights